



Fonogramas Semanales.

La Conquista del Polo.

La noticia del descubrimiento del Polo ha sido recibida entre nosotros con una FORTALIDAD lamentable.

Y vivía que se trata de un acontecimiento de esos que no se ven todos los días en la calle! Al fin la humanidad ha logrado poner al vencedor coturno americano sobre el eje de la circunferencia terrestre! ¡Al fin la madre Tierra no tiene ya más secretos de familia para los hijos de sus entrañas! ¡Al fin el Creador ha permitido á sus inquilinos el acceso al segundo patio de la vecindad sin aumento de renta ni alcabalas de ninguna especie! ¡Al fin el siglo del aereoplano y de los billetes falsos puede engalparse de haber realizado una conquista que ya quisieran Hernán Cortés y Dn. Juan Tenorio! Al fin el hombre puede llamar-

se el Rey de la creación sin temor de que se sonrían los tigres de Bengala ni los motoristas!

Y sin embargo, en México no se ha hecho nada que manifieste el natural orgullo que debemos sentir por la parte que nos corresponde en el asunto como miembros activos de la humanidad dolientes. No ha habido repiques gordos, ni conferencias, ni sorteos extraordinarios ni temblores. Ni siquiera un discurso científico.

Y es que somos indiferentes e incrédulos de nacimiento, y gastamos una incuria moral concentrada, de conductor, de gendarme, para todas las innovaciones del progreso y de las ciencias naturales. Cerramos los ojos con candado de letras para no ver los resplandores de